

Catéchèse de saint Josémaria en Argentine, au théâtre du Colisée

Vidéo remastérisée d'une rencontre avec saint Josémaria au théâtre du Colisée (Buenos Aires, Argentine), le 26 juin 1974, un an avant sa mort.

02/01/2024

Au cours de cette réunion, les questions de toutes sortes se succèdent et les gens font part à saint Josémaria de leurs soucis : un père

de famille qui ne sait pas s'il doit consacrer du temps à un travail social, un autre qui veut savoir comment répandre la joie de la foi.

Une veuve, mère de famille avec plusieurs enfants, demande comment être forte pour les éduquer. Une autre, professeur d'université, parle de la liberté d'enseigner... Il y a aussi une femme malade qui veut savoir comment aider l'Opus Dei à grandir davantage, une question sur la vocation de ses enfants, etc.

Saint Josémaria termine par une bénédiction pour l'Argentine et, comme des personnes des pays voisins sont présentes, pour l'Uruguay et le Paraguay :

"Et maintenant, je vous donne une bénédiction (...) Pour toute la terre argentine, pour ces merveilleuses forêts du Paraguay, pour cette terre de l'autre côté du Río de la Plata : la

bénédiction de Dieu tout-puissant, la protection de la Mère du Ciel, et pour vos maisons, pour vos enfants et pour les guitares de vos enfants, pour la joie de vos cœurs. Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/catechese-de-
saint-josemaria-au-theatre-du-colisee/](https://opusdei.org/fr/article/catechese-de-saint-josemaria-au-theatre-du-colisee/)
(09/02/2026)